



**Résidence de Solau et Cie à l'école maternelle Jean Moulin  
Lundi 2 et Mardi 3 juin 2025**



L'an passé, Sophie et Laurie ont présenté un récit acrobatique du monde de l'enfance. Elles sont revenues avec Mathis, Mado et Louise pour une résidence à l'école en vue de préparer leur prochain spectacle : *Mes frères, mes sœurs et moi.*



L'équipe est venue dans les classes, parler de leur projet et chanter des chansons de leur spectacle. Chaque chanson faisait partie du répertoire traditionnel d'Occitanie. Elles étaient chantées en polyphonie et en occitan. C'était très beau !



**Chaque classe est venue regarder la compagnie répéter des morceaux du spectacle. Les artistes chantaient, dansaient et faisaient des acrobaties.**